

PRINCIPALES LOGROS DEL SNTE CONTENIDOS EN LA RESPUESTA DE LA SEP A LAS DEMANDAS DE LOS MAESTROS Y MAESTRAS DE MEXICO, SOBRE LA IMPLEMENTACION DE LA REFORMA EDUCATIVA

Todos coincidimos en que lo mejor que podemos dar a los niños y jóvenes, es una educación pública de calidad con equidad.

Una vez más nuestro sindicato ha logrado una respuesta favorable a las exigencias de las y los maestros:

- La SEP acepta hacer una **revisión profunda de la Evaluación Docente**.
- Ésta será **integral, contextualizada, formativa, sin visión sancionadora ni punitiva**, respetará la dignidad y el prestigio profesional de los maestros.
- En respuesta a las demandas de los docentes, la SEP se compromete a garantizar la calidad, equidad, pertinencia y gratuidad de los **programas de formación continua y desarrollo profesional**. Queda claro, esta es una obligación del Estado.

- Se **fortalecerán las Escuelas Normales** para garantizar una formación inicial de calidad y que sigan siendo el espacio privilegiado para la formación docente.
- La ampliación de la jornada en el nuevo calendario escolar, respetará íntegramente los derechos de los maestros.
- La SEP **ha comprometido 50 mil millones de pesos** para dignificar los espacios educativos, equiparles y dotarlos de conectividad **privilegiando la equidad**.
- Carrera Magisterial se pagará como siempre se ha hecho.
- A más tardar el 16 de agosto se cubrirán todos los adeudos de salarios, incentivos y la regularización de plazas.

Con esta respuesta, ratificamos que la legislación educativa, no afecta ningún derecho adquirido de los trabajadores de la educación.

